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En la ciudad de Ávila, siendo las doce horas y cinco 

minutos del día dieciocho de marzo del corriente, se reúne de 

forma presencial, bajo la Presidencia de la Teniente Alcalde 

Delegada de Cultura, Dª. Sonsoles Prieto Hernández, la Comisión 

Informativa de Cultura, Educación, Deportes y Fiestas, con 

objeto de celebrar sesión ordinaria, para tratar los asuntos 

comprendidos en el orden del día, emitiéndose los siguientes: 

 

DICTÁMENES 

 

 

1º.- APROBACIÓN ACTA SESIÓN ANTERIOR 

 

A propuesta de la Presidencia, fue aprobada, por 

unanimidad, el acta de la sesión anterior celebrada el día 18  

de febrero del corriente, con la salvedad de suprimir la 

respuesta a la pregunta formulada por el PP por sede 

electrónica el 14 de febrero y sustituirla por “no existía 

convenio”. 

  

 

2º.- PROGRAMA FERIA DEL LIBRO DE ÁVILA 2025 

 

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, el proyecto de actividades a 



 

desarrollar con motivo de la feria del libro que tendrá lugar 

del 23 al 27 de abril, en la Plaza de Santa Teresa, así como 

el presupuesto de cartelería de la misma que asciende a la 

cantidad de 141 €.  

 

 Dª. Laura García quiere dar la enhorabuena al Concejal de 

Cultura porque el programa de la feria del libro es muy 

completo. 

 

 Dª. Juliana Jiménez pregunta quién paga las actuaciones 

musicales; a lo que le contesta D. Ángel Sánchez que es una 

colaboración de la asociación de libreros. 

 

 Dª. Juliana Jiménez plantea que coincide el día del niño 

con la programación de servicios sociales el mismo día y a la 

misma hora; a lo que contesta la Presidencia que se intentará 

que no coincidan las actividades. 

 

 Dª. Juliana Jiménez pregunta si se ha pedido informe a la 

policía o quién corresponda para que los libreros puedan 

entrar a la plaza; a lo que contesta la Presidencia que se 

trasladará a policía para que informen si se puede o no.  

 

3º.- FIESTAS BARRIO DE LA UNIVERSIDAD 

 

 Por la Presidencia fue dada cuenta de la solicitud 

formulada por la peña del barrio de la Universidad, así como del 

escrito genérico que están enviando las peñas y que se centran 

en la negativa a realizar un plan de autoprotección, a instalar 

baños portátiles y a los horarios de actividades; informándolos 

que siguiendo los criterios adoptados en la anterior Comisión de 

Cultura y sino manifiestan nada en contra la propuesta de la 

Presidencia para la próxima Junta de Gobierno será mantener lo 

acordado en la comisión con la salvedad de adelantar en media 

hora el inicio del pasacalles al barrio de la Universidad; se 

mantendría la cesión de los contenedores, las vallas, la caseta, 

el punto de luz, habiendo sido revisada la potencia, si 

necesitan más tendrían que contratarlo ellos o poner generador; 

el container deberán contratarlo por su cuenta.  

 

  

4º.- NUEVO LOGO ESCUELA MUNICIPAL DE MÚSICA DE ÁVILA 

 

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, el nuevo logo de la Escuela 

Municipal de Música de Ávila; así como felicitar a la UDI por 

el buen trabajo realizado. 

 

 

5º.- ASUNTOS DE LA PRESIDENCIA 

  



 

1º.- CALENDARIO EXPOSICIONES 

  

     Por la Presidencia fue dada cuenta del calendario de 

exposiciones durante el mes de abril del corriente. 

 

- EXPOSICIÓN “RECORRIDO POR LA OBRA DE DIEGO DE GIRALDEZ. LA 

ESENCIA DEL REALISMO” 

 

 EPISCOPIO 

  

 DEL 2 AL 14 DE ABRIL 

 

 MARTES A VIERNES DE 19,00 A 21,00 H. 

 SÁBADOS Y FESTIVOS DE 12,00 A 14,00 Y 19,00 A 21,00 H. 

 DOMINGOS DE 12,00 A 14,00 H. 

 LUNES CERRADO, EXCEPTO DÍA 14 POR ACTO CLAUSURA 

  

- EXPOSICIÓN DE FOTOGRAFÍA “VIDA” DE ADORACIÓN ROSADO MERCHÁN 

 

 EPISCOPIO 

  

 DEL 16 AL 29 DE ABRIL 

 

 MARTES A VIERNES DE 19,00 A 21,00 H. 

 SÁBADOS Y FESTIVOS DE 12,00 A 14,00 Y 19,00 A 21,00 H. 

 DOMINGOS DE 12,00 A 14,00 H. 

 LUNES CERRADO 

 

2º.- CONCIERTOS SEMANA SANTA 

      

     Por la Presidencia fue dada cuenta de la realización 

de dos conciertos de Semana Santa los días 5 y 6 de abril por 

las corales “Iter” y “Amicus Meus” respectivamente, en el 

Auditorio Municipal de San Francisco, con un presupuesto de 

1.800 €.  

 

3º.- RECITAL POÉTICO 

  

     Por la Presidencia fue dada cuenta de la realización 

de un  recital poético musical el día 11 de abril a cargo de 

Pensires y Amalia Bautista, en el Auditorio Municipal de San 

Francisco, con un presupuesto de 1.200 €.  

  

4º.- FERIA DEL DISCO 

 

     A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, la celebración de la Feria del 

Disco que tendrá lugar del 2 al 4 de mayo, en la Plaza de 

Santa Teresa, así como el presupuesto de realización de la 

misma que asciende a la cantidad de 4.658,50 €.  

 



 

5º.- CESIÓN DE ESPACIOS 

  

       Por la Presidencia fue dada cuenta de la cesión de 

espacios municipales desde la pasada comisión. 

 

6º.- CONTESTACIONES PREGUNTAS JUNTA DE GOBIERNO LOCAL 

                             
  Junta de Gobierno Local del 20 de febrero de 2025 

 
          Por el portavoz de Vox se plantea la siguiente 

cuestión: 

 
- Rogamos se nos informe de los Edificios 

Municipales en los que se encuentran instalados 

desfibriladores externos semiautomáticos (DESA), o 

similares; respondiéndole que en las instalaciones 

deportivas los tenemos y también en el Palacio de 

los Verdugo. 

 

Junta de Gobierno Local del 6 de marzo de 2025 

 
          Por el portavoz del PSOE se plantean las siguientes 

cuestiones: 

 

- Se solicita información sobre las actuaciones de 

mantenimiento que se han realizado en el CUM 

“Carlos Sastre”, en particular sobre la gotera 

existente sobre la pista polideportiva y que ha 

interrumpido el normal desarrollo de la 

competición de la liga EBA de Baloncesto; 

respondiéndole que se ha accedido en dos ocasiones 

por el personal del ayuntamiento a la cubierta, se 

ha analizado la situación y detectado el problema, 

también se han adquirido los materiales necesarios 

para su reparación, pero estamos pendientes de que 

cesen las lluvias para dar el tratamiento 

impermeabilizante, ya que en las condiciones 

actuales de humedad y temperatura no se puede dar 

según la ficha técnica del producto. 

  

- Solicitamos información sobre la fecha prevista 

para la apertura de la piscina cubierta municipal 

del Complejo Deportivo “Manuel Sánchez Granados”. 

Asimismo, queremos conocer si se ha planificado la 

organización del personal de socorristas una vez 

estén en funcionamiento ambas piscinas cubiertas 

y, posteriormente, con la apertura en junio de la 

piscina de verano al aire libre de la Ciudad 

Deportiva; respondiéndole que en la actualidad, no 

se ha recepcionado la obra de la cristalera. En 

cuanto se tenga el fin de obra de se procederá a 



 

limpieza de toda la instalación de manera 

exhaustiva y de los vasos. A continuación, se 

realizará el llenado, tratamiento y calentamiento 

del agua de los vasos. Según el R.D. 742/2013 de 

27 de septiembre, por el que se establecen los 

criterios técnico-sanitarios de las piscinas, en 

su artículo 11. Control de calidad, el titular 

(ayuntamiento) realizará un control inicial 

(analítica) de la calidad del agua y del aire, 

incluidos los indicadores microbiológicos, entre 

ellos, la Legionella spp. Los informes de los 

ensayos se recepcionaran, diez días después. 

Durante esos días, se realizará el tratamiento 

antideslizante del pavimento de la playa, y el 

tratamiento DDD 

(Desinfección, Desratización y Desinsectación) y 

se pintará los paramentos verticales de todas las 

estancias. Por último, se pasará la pertinente 

inspección por parte de la autoridad sanitaria 

competente.  

En estos momentos, ya se están haciendo diversas   

actuaciones como el mantenimiento preventivo y 

correctivo de bombas de depuración, puesta a punto 

de los filtros de depuración, calderas, 

fontanería, etc. para ir adelantando trabajo. 

En el momento que se abra la piscina del Manuel   

Sánchez Granados, los cuatro socorristas 

municipales, realizarán los turnos de mañana y 

tarde de ambas piscinas de lunes a viernes, 

mientras que los socorristas de la empresa SIMA, 

deporte y ocio, S.L. pasarán a realizar, los fines 

de semana, en la piscina de la Ciudad Deportiva y 

las incidencias generadas, por la falta de 

funcionarios por permisos, vacaciones e I.T, 

además de realizar, íntegramente, el servicio de 

socorrista en la piscina de verano. 

 

- Por otro lado, solicitamos que el Equipo de 

Gobierno aclare si tiene previsto el cierre de 

alguna de las piscinas cubiertas durante el 

periodo estival; respondiendo que en verano, solo 

quedará abierta una piscina climatizada (Manuel 

Sánchez Granados) en horario de mañana y tarde de 

lunes a viernes, y que cuyo servicio se realizará 

por personal municipal, cubriendo cualquier 

incidencia por personal socorrista de SIMA, 

deporte y ocio, S.L. 

Durante el cierre de la piscina climatizada de la 

Ciudad Deportiva, se acometerán actuaciones de 

mantenimiento preventivo y correctivo.  

 



 

 Por el portavoz del PP se plantean las siguientes 

cuestiones: 

 

- ¿Cuál es el motivo del retraso del inicio de la 

discomóvil en la jornada del 28 de febrero 

programada en las fiestas de Carnaval? 

Respondiéndole que no hubo ningún retraso, empezó 

a la hora. 

  

- ¿Cuál es el motivo de que no se instalasen 

contenedores adicionales como se viene haciendo en 

ese tipo de eventos? respondiéndole que no sabemos 

qué problema hubo para que la empresa no los 

distribuyese, pero solicitados estaban desde el 

área de fiestas, de todas formas se limpió por la 

empresa de limpieza en la madrugada y quedó todo 

limpio. 

 

- Al no haberse colocado urinarios portátiles 

durante esa discomóvil ¿Solo van a ser 

obligatorios para las diferentes fiestas que 

organicen las peñas de la ciudad quedando el 

Ayuntamiento al margen de esa obligación? 

respondiéndole que no se colocaron porque la 

afluencia de público que se esperaba era poca y la 

hora de finalización, 00:30, facilitaba que todos 

los establecimientos hosteleros de la plaza y 

alrededores estuviesen abiertos y dando servicio a 

los asientes, tanto en la venta de bebidas y 

alimentos, como con sus baños a disposición de 

ellos. 

 

Junta de Gobierno Local del 13 de marzo de 2025: 

   

          Por el portavoz del PP se plantean las siguientes 

cuestiones: 

 

- Pregunta sobre el estado en que se encuentran las 

obras del nuevo pabellón Carlos Soria, 

respondiendo el señor alcalde que según la técnico 

responsable del contrato debería estar ultimado a 

final de este mes; respondiéndole que la empresa 

BIC Restauración y Conservación S.L. solicita el 

abono de las reparaciones ejecutadas en la piscina 

municipal de Ciudad Deportiva ya que indica que 

las deficiencias detectadas no se corresponden a 

vicios o defectos ocultos imputables a esta 

empresa sino a un mantenimiento defectuoso e 

incluso actos de sabotaje. 

 



 

- ¿A qué cantidad económica asciende estas 

reparaciones y de qué partida va a salir para 

pagar a esta empresa? ¿El mantenimiento de la 

piscina desde su inauguración ha sido deficiente 

tal y como indica la empresa BIC? ¿Nos pueden 

informar a qué sabotajes se refiere la empresa 

constructora? respondiéndole que se está viendo 

por los técnicos, ahora mismo no les podemos 

facilitar más información. 

 
 

6º.- RUEGOS Y PREGUNTAS 

  

     Por la Presidencia se da la palabra a la representante de 

Vox, Dª. Laura García, quien plantea las siguientes 

cuestiones: 

 

- Ruega conocer el calendario de las carreras 

populares 2025; a lo que le contesta el Concejal 

de Deportes que le puede facilitar éste 

provisional, ya que al ser un gran número se está 

trabajando desde deportes para recomendar 

ubicaciones para su celebración. 

 

- Pregunta si en el 2024 se convocó el Consejo 

Escolar; a lo que le contesta el Concejal de 

Cultura que no. Aseverando la Presidencia que se 

convocará. 

 

Por la Presidencia se da la palabra a la portavoz del 

PSOE, Dª. Juliana Jiménez, quien plantea las siguientes 

cuestiones: 

 

- Pregunta por qué en algunos Colegios se limpia 

solo tres días a la semana; a lo que contesta la 

Presidencia que en la nueva licitación se 

incrementarán los días y las horas. 

 

- Pregunta la situación del expediente sancionador 

abierto por la Junta a un espectáculo musical; a 

lo que contesta la Presidencia que no dispone de 

ninguna nueva información en este momento. 

 

- Pregunta sobre las obras en la EMMAV; a lo que le 

contesta la Presidencia que pasado el mes de marzo 

se pondrá a trabajar en ello una nueva arquitecta. 

- Pide que se incluya en las bases de los concursos 

de disfraces que no se anuncien bebidas ni tabaco 

y que durante el desfile no se consuma alcohol. 

 



 

- Pregunta por qué el campeonato regional de 

atletismo no se va a realizar en las pistas; a lo 

que le contesta el Concejal de Deportes que no 

tiene constancia de que la Federación de Atletismo 

haya notificado que por deficiencias de la misma 

no se puedan celebrar las pruebas; el año pasado 

se realizaron diversos parcheos y este fin de 

semana ha habido juegos escolares y ningún juez ha 

dicho nada. Tiene constancia de que hay un 

problema en la línea de meta por la humedad de 

tantos días de lluvia; no obstante en el 2026 se 

tiene pensado realizar un retoping integral. 

 

- Pregunta cuándo se va a realizar la apertura del 

nuevo polideportivo; a lo que le contesta el 

Concejal de Deportes que depende del pulido del 

suelo. 

 

- Pregunta si se ha comunicado a los bares de la 

zona de Universidad la ampliación del plazo a las 

terrazas; a lo que le contesta la Presidencia que 

les informará la UPA. 

 

     Por la Presidencia se da la palabra a D. David Gil, quien 

plantea las siguientes preguntas:  

 

- Comunica que sigue habiendo un problema de 

limpieza entre las 14,00 y 15,00 h. en la piscina; 

a lo que le contesta el Concejal de Deportes que 

en ese horario no hay servicio de limpieza; 

interviene el Coordinador de Piscinas para aclarar 

que hace unos días se produjo una incidencia por 

la rotura de un bote de aceite corporal en un 

vestuario, pero que no obstante, en esa hora que 

es natación libre hay de media unos 15 usuarios y 

cuatro vestuarios. 

 

- Pregunta sobre las solicitudes de los campus de 

verano; a lo que le contesta el Concejal de 

Deportes que si dos de los clubes solicitantes lo 

realizan conjuntamente como tienen proyectado no 

habría ningún problema y sino se establecería una 

reglamentación. 

 

- Pregunta sobre la constitución del Consejo 

Municipal de Deportes; a lo que le contesta D. 

Carlos López que se está estudiando su 

composición. 

 

- Pregunta si hay alguna opción de recuperar el 

Concurso Nacional de Saltos; a lo que contesta el 



 

Concejal de Deportes que se están realizando 

gestiones, pero que 40.000 € lo ve muy difícil 

sino se baja la categoría.  

     

- Pregunta por qué no han comenzado las obras en el 

Pabellón de San Antonio que tenían que hacerlo en 

enero; a lo que contesta D. Carlos López que están 

fabricando y acopiando los materiales y según la 

contrata comenzarán en abril. 

 

Por la Presidencia se da la palabra a D. Alfonso González, 

quien plantea las siguientes cuestiones: 

 

- Pregunta sobre el estado de creación del Consejo  

de Cultura; a lo que contesta la Presidencia que 

primero se constituirá el de Deportes. 

 

- Pregunta si se van a incluir más cosas en las 

fiestas de octubre a parte de lo licitado; a lo 

que contesta el Concejal de Fiestas que en 

principio actividades que sean objeto de 

licitación no, pero se incluirá alguna actividad 

más. 

 

- Pregunta el presupuesto de licitación de las 

actividades taurinas; a lo que contesta D. Carlos 

López que en principio 40.000 €. 

 

- Pregunta dónde se va a realizar la gimnasia 

rítmica cuando se cierre San Antonio; a lo que 

contesta D. Carlos López que en principio en el 

nuevo pabellón; aseverando D. Alfonso que en 

cualquier caso se cuide el tapiz de danza que es 

municipal. 

 

D. Ángel Sánchez interviene para informar que el ciclo de 

poesía se ha cambiado del cuarto al tercer de mes. 

 

Y no habiendo más asuntos a tratar, se levantó la sesión 

por la Presidencia, en la fecha que consta en el 

encabezamiento, siendo las trece horas y cuarenta y cinco 

minutos del día al principio indicado, de todo lo cual, yo, la 

secretaria, doy fe. 

    Vº. Bº.                Ávila, 18 de marzo 2025 

LA PRESIDENTA                           La Secretaria 


